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１ 会議の名称   岐阜県立中津高等学校学校評議員会 （第１回）  

 

２ 会議の構成    委   員   糸魚川 謙一  元全日制 PTA 会長 

                    佐藤 和男   前定時制同窓会長 

                    西尾 由美子  元小学校教諭 

                    宮良 淳子   中京学院大学教授 

                    吉村 あづさ  地域代表 

（委員名は五十音順） 

               学校側  森井 静子   校長 

                    今井 雅人   副校長 

谷口 典子   事務部長 

                    渡邉 卓哉   教頭（司会） 

                    喜多川 博   全日制教務主任（記録） 

                    山田 政春   定時制教務主任 

                    青山 理    全日制生徒指導主事 

                    西尾 靖彦   定時制生徒指導主事 

                    小栗 毅石   全日制進路指導主事 

 

３ 会議の目的  学校運営等について、地域の有識者から幅広く意見を聞き、地域社会からの要望 

を取り入れると共に協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進する。 

４  会議の開催    令和２年７月１７日（金） 14:00～16:00 中津高等学校社会科実習室  

委員５人と学校側９人が出席  

５  会議の概要  

（１） 委員の委嘱と学校長挨拶（令和２年度学校経営方針と教育活動について） 

（２） 授業参観・校舎見学 

（３） 令和２年度学校経営方針と教育活動について（各分掌長より） 

（４） 授業参観のご感想及び本校の教育についての討議 

 

意 見１ 以前から学校の雰囲気が良く、子供たちの夢や希望を叶えてくれる学校として理解し 

ている。コロナウイルス対策にもよく奮闘してくれている。コロナの影響により、学校 

全体が焦ってもおかしくない状況の中で、生徒も教員もとても落ち着いていて、丁寧に 

指導してくれていることに安心した。半年が過ぎ、進路実現に向けていろいろ詰め込ま 

なければいけないと思っている保護者がいるかもしれないが、今日の授業を見学させて 

もらい安心した。 

意 見２ コロナウイルスの感染拡大や、頻繁に大雨警報が発表されて大変であるが、学校全体 

がとても一生懸命であり、明るく授業が行われているのがよい。教員がプロジェクター 

等のＩＣＴ機器をうまく使っており、働き方改革にもつなげてほしい。見学した化学の 

授業では、飛び入りで実験に参加した教員が授業に溶け込むように入り、何の違和感も 



なく進んでいく明るい雰囲気が良かった。美術の授業は、とても静かで、色を作り出す 

という、高校生ならではの授業が展開できていた。国語の授業では、教員が大きな声で 

迫力ある授業を行っていた。大変なご時世に、こんなに明るく授業ができるのは長年の 

積み上げから来るものだと喜ばしく思った。 

意 見３ 学校全体の雰囲気が良く、生徒がきちんと挨拶してくれる。授業もとても前向きに参 

加していた。教員と生徒の関係が良いことが授業を見ていてよく分かった。教員と生徒 

の関係が良いと、生徒に良い影響を与えると思う。授業はパワーポイントだけでなく、 

プリントを使ったり、ホワイトボードに上手に板書したりと、とても工夫されていた。

換気や消毒液の設置等のコロナ対策もしっかりされていた。 

意 見４ 長期の休業期間があったにもかかわらず、生徒が落ち着いて授業に取り組む姿勢が素 

晴らしい。教員と生徒の関係が良いためではないか。プロジェクター等も効果的に使用

されていた。沢山の部活動やボランティア活動など、進路実現へ向かって多くの選択を

する機会があってよい。 

教員が生徒に人生について語ってくれたことがとてもよかった。いろいろな職業につい 

て話を聞く機会がたくさんあるとよい。中津高校は地域に愛されている良い学校であ 

る。コロナ対策で大変なことはあるか。 

回 答１ 朝早くに登校する生徒がいるので、６：３０頃から体調チェックのために、教員が交 

代で昇降口での声かけを行っている。また、毎日、生徒と職員は体調管理票を記入し、

昼休みと放課後に校内の消毒を行っている。 

意 見５ 中津高校愛は特別なものがある。卒業してからかなりたつが、今でも学年同窓会にか 

なりの数の卒業生が集まるのは、中津高校時代に培ったものがあるからだと思う。在学

当時は、校歌にある自由と個人の尊厳の意味があまりよく分からなかったが、今になっ

てよく分かる。今の自分があるのは中津高校のおかげであり、中津高生であったことを

とても誇りに思う。今後も素晴らしい学校であってほしい。最近の生徒の鞄が大きいせ

いか、ロッカーに入らず、廊下や机の横に置かれているが、非常時に避難の妨げにはな

らないか心配である。コロナの影響で、不安を抱えている生徒が少なからずいるはずな

ので、少数の生徒の声にも耳を傾けてほしい。 

回 答２ 持ち帰りの教材等が多くあるので、大きい鞄が必要である。本日は単元テストがあっ 

たため、鞄を廊下に出していた。今後は非常時のことも考え、検討したい。 

意 見６ マスクをしているとコミュニケーションが取りにくいと思うが、生徒の表情を大切に 

してほしい。 

意 見７ エアコンのない部屋もあったが、今後の設置予定はあるか。 

回 答３ ７，８月にエアコンを美術室と調理室、書道室に新たに設置する予定である。故障し 

ているエアコンについては、修理する。 

 

６  会議のまとめ 

     本校が、地域に貢献し、地域の中心となって将来の地域を担い支える人材を育てるこ 

とを教育の一つの柱と考え、丁寧に指導を行っていることを理解していただきました。 

今年度はふるさと教育の推進と進学重点校という事業を担いながら、さらなる飛躍をし 

たいと思いますので、今後ともご支援をよろしくお願いします。 


